



三島町立三島中学校

桐の里だより

令和5年9月号 校長 鶴水 達也

【学校教育目標】

自分の良さを知り
人とのつながりを大切にでき
自己の役割を果たし
計画的に行動できる生徒の育成



全校生で一つのことに取り組む素晴らしさ・全会津駅伝大会

「全校で一丸となって応援できた」「最後まで諦めずに挑戦し続けた」「みんなに応援されながら走って、楽しいと思えた」「自分と戦い続けた」「走るのが楽しく感じるようになった」と、子どもたちの立派な感想です。

9月7日に全会津中体連駅伝競走大会が、下郷町大川ふるさと公園で行われました。1学期から長い期間をかけて、全校生で練習に取り組んできました。

全校生で一つのことに取り組む素晴らしさ。みんなで頑張るから、あきらめず頑張れる。これが三島中だからこそ体験できる価値あることです。

大会当日は、多くの保護者の皆様から熱い応援をいただきました。子どもたちの力になりました。ありがとうございました。



【子どもたちの子どもたちへの応援メッセージ】素敵なメッセージなのでご覧ください。

- 今まで頑張ってきたことは必ず自分を強くすると思います。みんなで一致団結して最高の駅伝にしましょう！
- 駅伝当日もみんなで走って、応援して、頑張ろう！
- 一人ひとり全力で臨むという気持ちをもって頑張らしましょう！
- 今までたくさん練習したので、その努力を本番で出し切りましょう！

校外学習ウィークで大きく成長した三島っ子！

(3年生)「戦争の悲惨さ、命の尊さ、平和の大切さ」を学んだ沖縄での修学旅行

(2年生)「働くことの大変さ、人とのつながりの大切さ」を体験した町内での職場体験学習

(1年生)「ふるさと会津のよさ、仲間との協力の大切さ」を学んだ会津若松市での学習旅行

各学年で「学んだことが将来につながり、将来役に立つ」と、子どもたちは**体験活動の意義**を理解していました。大変立派な学習や体験となりました。

3年生 9月12日～14日 沖縄県

2年生 9月12・13日 町役場、三島小、三島保育所、早戸温泉つるの湯、町生活工芸館

1年生 9月12日 会津若松市内

空瓶・空缶回収、除草作業へのご協力ありがとうございました



8月19日に空瓶・空缶回収を行いました。町民の皆様のご協力をいただき、多くの空瓶・空缶を回収することができました。また、保護者やサポート会の皆様のご協力に感謝いたします。

空瓶9,880円、空缶84,497円、合計94,377円の収益となり、活動費の一部として有効に活用して参ります。

なお、現在「アルミ缶」と「スチール缶」の回収場所を分けていますので、ご面倒でも分別回収に、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、その後の除草作業でも、保護者の皆様のご協力をいただきました。よい環境のなかで教育活動を行えます。ありがとうございました。

三島っ子、両沼英語弁論大会で大活躍！

8月29日に会津坂下町中央公民館で両沼英語弁論大会が行われ、暗唱の部に2名、創作の部に1名が参加しました。

創作の部に出場した2年生は、創作の内容に自分の体験したことが表され素晴らしく、落ち着いた発表で見事2位となりました。

暗唱の部に初出場した2年生は、「Good Speaker賞」を受賞しました。また、1年生は緊張した中で練習の成果を十分に発揮し、よい経験を積むことができました。



卓球女子個人シングルス県大会出場

8月27日に白河中央体育館で行われた県大会(県卓球協会主催)の個人シングルスに1名が参加しました。全会津大会を勝ち抜いての県大会出場です。県大会では1回戦を勝ち、2回戦惜敗でしたが、あきらめず最後まで戦う姿勢は立派でした。今後の大会に向けてよい経験を積みまたと思います。

【校長の一言】学校ホームページを定期的に更新中です。現在85,500閲覧(令和4年7月号発行時66,000閲覧)、14ヶ月19,500閲覧でした。1日50閲覧以上と全校生徒の4倍も！